jeudi, janvier 30, 1997





he’s a good catch�
C’est un bon parti


�
�
I’m just reviewing my lesson�
Je suis justement en train de repasser ma leçon.


�
�
Now I think I now it by heart�
Maintenant je crois la connaître par coeur.


�
�
Good morning, Mary. I’ve come to find out whether you and your brother would like to have dinner with us tomorrow night.�
Bonjour Marie. Je viens pour (intention) savoir si toi et ton frère voudriez dîner avec nous demain soir.


�
�
It was in that big church that Pierre and Suzanne were married.�
C’est dans cette grande église que Pierre et Suzanne se sont mariés.


�
�
He was dead�
Il est mort


�
�
Paul had been working in his room for only 10 minutes when his father called him. �
Paul n’avait travaillé que pendant 10 minutes dans sa chambre quand son père lui a telephoné. 


�
�
Three times a week during the summer, she would spend one hour watering her flowers.�
En été elle passait une heure à arroser  ses fleurs trois fois par semaine


�
�
He usualy came home directly after his work�
D’ordinaire il rentrait chez lui tout de suite après son travail.


�
�
Then I understood that I had made a mistake.�
Alors, j’ai compris que je m’étais trompée.


�
�
Soon the sun rose. The scenere was then beautiful.�
Bientôt, le soleil’est levé. Le paysage était beau alors. 


�
�






Gerund, Present participle 2 actions l’une et l’autre


en meme temps





Scarcely had they left the house when they saw a man rushing towards them who asked them to stop.�
A peine, avaient-ils quitté la maison qu’ils ont vu un homme se précipiter vers eux leur demandant de s’arrêter.


�
�
That tricks me (argot)�
Ça me met dedans


�
�
He left and promised them to call�
Il est parti leur promettant de téléphoner.


�
�
He fell cutting his knee�
Il est tombé se coupant le genou.


�
�
He looked at him wondering what he was thinking.�
Elle l’a regardé en se demandant à quoi il pensait. 


�
�
She closed her eyes, trying to sleep.�
Elle a fermé les yeux, essayant de dormir.


�
�
She read the book sitting in the chair�
Ella a lu le livre assise dans le fauteuil.


�
�






Lundi, le 27 janvier, 1997





You are mistaken. I’m the one who arrived first.�
Vous vous trompez; c’est moi qui suis arrivée la première


�
�
We weren’t allowed to leave in such weather.�
On nous a interdit de sortir par ce temps


�
�
She was sitting near the window


She sat for an hour�
Elle était assise auprès de la fenêtre (une description)


Elles est restée assise pendant une heure


�
�
He was killed�
Il a été tué dans un accident


�
�
Both seemed to be in a bad humor�
Les deux ont l’air d’être de mauvaise humeur


�
�
They parted good friends�
Ils se sont quittés en bons amis.


�
�
To do without�
Se passer de


�
�
don’t worry; I’ll take it upon myself to do it �
Ne vous en faites pas; je m’en charge


Elle s’est chargée du dîner;


se charger de l’envoi


se charger du dessert; des hors d’oeuvres


�
�
Paul has been offered a good job�
On a offert à Paul un bon poste


�
�
He was found by the roadside badly wounded�
On l’a trouvé sur le bord de la route grièvement blessé


�
�
You were seen at the front door of the Arts Faculty�
On vous a vu devant la Faculté des Arts; sur la façade de la ......


�
�
I had a bad headache�
J’avais un méchant mal de tête; un mal de tête sévère�
�
city hall�
hotel-de-ville


�
�
After after rested for two hours she came down to tea�
Après s’être reposée pendant deux heures elle est descendue prendre le thé


�
�
Let them sit down





The professeor hasn’t arrived on time; let them sit down while waiting


�
Faites-les asseoir; 


Qu’ils s’asseyent.


Le professor n’est pas arrive à l’heure; qu’il s’asseyent en attendant (s’assoient)





�
�
I hope we shall see him again someday


I hope to see him again �
J’espère que nous le reverrons un jour;


J’espère le revoir un jour


�
�
After having retired to her bedroom, she sat down in an armchair and started to read a novel by Maurois.�
Après s’être retirée dans sa chambre, elle s’est assise dans un feuteuil et s’est mise à lire un roman de Maurois. �
�



lundi, le 20 janvier, 1997





She depended upon her mother�
Elle s’appuyait sur sa mère.�
�
She was very well groomed�
Elle était tirée à quatre épingles�
�
I wish to say it to them�
Je voudrais le leur (dire) faire savoir; les en informer (informer de quelque chose)�
�
Show it to me�
Montrez-le moi�
�
Don’t tell him about it�
Ne lui en parlez pas�
�
I only consented to it reluctantly�
Je n’y ai consenti qu’à regret�
�
Sit down; don’t tire yourself


take care of yourself, don’t overdo it�
Assied-toi; ne te fatigue pas; ménage-toi; 


se ménager �
�
Don’t go away without me�
Ne part pas sans moi�
�
He alone knows what he wants


He’s the only one who can do it





She’s the only one who knows him�
Il est le seul à savoir ce qu’il veut


Il est le seul à pouvoir le faire sans être attrapé


Elle est la seule à le connaître�
�
Don’t blame me for it�
Ne m’en blâmez pas�
�
You told me so last week, a week ago�
Vous me l’avez dit la semaine dernière; il y a huit jours.�
�
I’m still thinking about it


I’m thinking of him�
J’y pense toujours (encore)


Je penses à lui�
�
You should apply to him�
Vous devriez vous adresser à lui.�
�
There is no more left�
Il n’en reste plus; il n’y en a plus�
�
Don’t give him any more.�
Ne lui en donnez plus, il en a assez�
�
I’m sorry, I haven’t any others�
Je regrette, je n’en ai pas d’autres.�
�
How many do you want?


I need two more�
De combien en avez-vous besoin?


J’en ai besoin de deux en plus.�
�
The more I see him the less I like him�
Plus je le vois, moins il me plaît�
�
She’s very much annoyed about him





She bored by him�
Ell est très ennuyée à cause de lui; elle est très ennuyée à son sujet;


Elle est ennuyée par lui; il l’ennuie


*�
�
Will you help him get the supper ready?





To insist�
Voulez-vous lui donner un coup de main à préparer le dîner? Oui, je veux bien 


Voulez-vous bien......�
�
I suspect it


I suspect he’s stealing from me


I doubt it


I doubt that he can do it�
Je m’en doute


Je me doute qu’il me vole


J’en doute


Je doute qu’il puisse le faire.�
�
If he tries to come in I shall do my best to stop him�
S’il essaie d’entrer je ferai de mon mieux pour l’arrêter.�
�
They are the ones who made a mistake�
Ce sont eux qui ont fait une erreur.�
�
He is the one sho came out first.�
C’est lui qui est arrivé le premier.�
�



14 janvier, 1997





Above all, choose someone who knows something about it�
Surtout, choisir quelqu’un qui s’y connaisse


Non, je ne m’y connaîs pas. 


�
�
Whoever it is, it isn’t me.�
Qui que ce soit, ce n’est pas moi


�
�
I’ll come back later


I’ll go back to Paris in a month


�
Je serai de retour plus tard.


Je vais retourner à Paris dans une semaine.�
�
Le train is on time and I’m on time.�
Le train est à l’heure et moi, je suis à temps.


�
�
Meanwhile, I’ve got to get going.�
Entretemps, je dois m’en aller; me sauver.


�
�
I know what I have to do �
Je sais ce que j’ai à faire.


�
�
You’ll find that that is sold all over�
Vous trouverez que ça se vend partout.


�
�
She seemed to be in a bad mood and I didn’t know why.�
Elle avait l’air d’être de mauvaise humeur mais je ne savais pas pourquoi et donc je ne peux rien faire.


�
�









Somewhat cynically


to be sad about�
La grand-mère de ma belle fille est morte. Elle est morte cet après-midi pendant que (Judy était en vol pour la voir pour la dernière fois. Je dis (avec cynisme) que maintenant elle aura quelque chose de nouveau pour être triste. Je remarque que le monde aime les chichis.�
�






samedi, le 11 janvier, 1997





They refused to give us the go ahead�
Ils ont refusé de nous donner le feu vert; On a refusé ......


�
�
You’ve been tricked�
On vous a triché; On vous a eu; Vous avez fait, mais moi je m’en serais rendu compte sur le camp; tout de suite


�
�
he just sat down and didn’t utter a word�
Il s’est contenté de s’asseoir et n’a pas desserré  les dents; Il n’a pas prononcé une seule parole


Au lieu de lui ecrire une longue lettre, je me suis contenté de lui donner un coup de fil; Nous nous sommes contentés des restes du dîner de la veille. 


�
�
Things will go smoothly provided you pay attention.�
Tout va marcher commes sur des roulettes à condition que (pourvu que) vous fassiez attention.


�
�
It was done without anyone being aware of it�
C’était fait sans que personne ne s’en soit rendu compte, ne s’en soit aperçu; s’apercevoir; Cela se faisait sans que personne ne s’en rendu compte; ne s’en aperçoive. 


C’était fait à l’insu de tout le monde. Ell a prit la voiture à mon insu.


�
�
Seated on the stool he was staring at the audience�
Assis sur un tabouret, il dévisageait le publique


�
�
He sat for an hour


He stood for an hour


He got up, stood up


He was standing when I saw him


He was sittting when I saw him�
Il est resté pendant une heure;


Il est resté debout pendant quelque temps


Il s’est levé


Il était debout quand je l’ai vu


Il était assis quand je l’ai vu


�
�
It is quite possible to take charge of the business�
Il est fort (bien) possible de se charger de l’affaire.


�
�
We know something about it


Above all, choose someone you know something about�
Nous nous y connaissons. 


Surtour, choisir quelqu’un qui tu t’y connaisse.


�
�
Otherwise you’ll be in a fine mess.�
Sinon, tu seras dans le beaux draps, dans le pétrain


�
�



samedi, le 04 janvier, 1997





She took up her knife and fork and played for a moment at balancing one against the other.�
Elle a ramassé son couteau et sa fourchette et elle s’est amusée un moment à les tenir en équilibre l’un contre l’autre


�
�
Although the sea was very rough we decided to take the ferry to the island.�
Bien que la mer était très méchante (agitée), nous avons décidé d’aller à l’île en barque.


�
�
This film will deservedly become the most important of the year.�
Ce film deviendra à juste titre le plus important de l’année.


�
�
How about going to the café?�
Si on se retrouvait au café?; Si nous allions à la mercerie cet après-midi.


�
�
It’s not my fault�
Ce n’est pas de ma faute; Je n’y suis pour rien; Je ne suis pas responsable. 


�
�
to insist





une chose beaucoup aimé�
tenir à; Il tient à la discipline; Elle tient à conduire elle-même. 


Je tiens à cette tasse; J’y tiens beaucoup à cette tasse.


�
�
to go about something�
Je ne savais pas comment m’y prendre.


�
�
He promised to finish the work in a week.





It would be finished in a week.�
Il a promis de finir le travail avant une huitaine de jours. 


Il a promis qu’il aurait fini dans une huitaine de jours; ...qu’il aurait fini le travail dans une ......que le travail serait fini dans quelque jours. �
�
It’s the best thing to do�
C’est-ce qu’il y a de mieux à faire


�
�
It’s possible that I’ll go there tomorrow�
Il se peut que j’y aille demain.


�
�
Would you mind to let them know what happened?�
Voulez-vous bien les aviser de ce qui s’est passé?; Voulez-vous bien leur faire savoir ce qui s’est passé? 


�
�
to attain�
parvenir; Tu ne parviendras qu’à te rendre malheureuse. 


�
�
I’ll be with him in five minutes�
Je serai à lui dans cinq minutes.


�
�
From what you’ve told me....�
D’après ce que vous m’avez dit....


�
�
Are you ready?


Ah! I understand�
Vous y êtes? 


J’y suis. �
�



�
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